

Fecha: 28-08-2025
 Medio: La Prensa Austral
 Supl.: La Prensa Austral
 Tipo: Noticia general
 Título: **Vibrante campeonato de futsal Copa Colegio Alemán**

Pág.: 12
 Cm2: 513,2
 VPE: \$ 670.707

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida



Sub14 Futsal Colegio Alemán, primer lugar del campeonato.



Parte de los partidos que se realizaron en el Colegio Alemán.



El equipo del Colegio Miguel de Cervantes logró el tercer lugar del torneo.

FOTOCORDIAS

Vibrante campeonato de futsal Copa Colegio Alemán

El fin de semana del 22 y 23 de agosto se realizó en Punta Arenas el Campeonato de Futsal Copa Colegio Alemán, un torneo que reunió a estudiantes de distintos establecimientos de la región y de otras zonas del país. El campeonato, organizado por el Colegio Alemán de Punta Arenas, contó con la presencia de delegaciones del Deutsche Schule Valdivia, Deutsche Schule Puerto Varas y el Colegio Pumahué de Puerto Montt, además de colegios locales que dieron vida a una competencia marcada por el entusiasmo y la sana rivalidad deportiva.

El certamen contempló partidos en tres categorías: Sub 14 damas, Sub 14 varones y Enseñanza Media varones, ofreciendo a los jóvenes la oportunidad de compartir experiencias, medir sus talentos y

fortalecer lazos entre instituciones educativas de diferentes ciudades.

Premios individuales y distinciones

Una de las tradiciones más esperadas del campeonato fue la entrega de premios individuales, que reconocieron el esfuerzo y rendimiento de los jugadores más destacados. En Sub 14 damas, la valla menos batida correspondió al Colegio Alemán de Punta Arenas. En la misma categoría, Francisca Alvarado se quedó con el premio a la goleadora, mientras que Javiera Garcoés fue reconocida como mejor jugadora. En la serie Sub 14 varones, el gran protagonista fue Jorge Croqueville del DS Valdivia, quien se llevó tres distinciones: valla menos batida, goleador y mejor jugador, ratificando su desempeño so-



Equipo del Liceo Industrial de Punta Arenas, primer lugar Educación Media.

bresaliente durante el torneo.

Por su parte, en Enseñanza Media varones, el premio a la valla menos batida fue para el DS Puerto Varas. El máximo goleador fue Benjamín Arriado, del Colegio Miguel de Cervantes, mientras que el reconocimiento al mejor jugador lo obtuvo Mauricio Ojeda, del Liceo Industrial.

2° lugar: DS Puerto Varas

3° lugar: Colegio Miguel de Cervantes

Encuentro deportivo y formativo

Desde la organización se valoró que el campeonato

buscó no sólo promover la práctica del deporte escolar, sino también fomentar el compañerismo, el respeto y la integración entre estudiantes de distintas ciudades del sur de Chile. El ambiente en las gradas, con familias y compañeros apoyando a los equipos, reflejó el espíritu de la actividad, que año a año se ha consolidado como un punto de encuentro del futsal estudiantil en I Magallanes.

El Colegio Alemán de Punta Arenas felicitó a todos los participantes y, de manera especial, destacó el logro de su selección Sub 14 damas, que se coronó campeona de su categoría, resaltando el esfuerzo y compromiso mostrado durante la competencia.



Los goleadores premiados: Benjamín Arriado, Colegio Miguel de Cervantes (en Enseñanza Media); Francisca Alvarado, DS Punta Arenas y Jorge Croqueville, DS Valdivia (ambos Sub 14).

Resultados por categorías

En la competencia por equipos, los resultados fueron los siguientes:

Sub 14 varones:

- 1° lugar:** DS Valdivia
- 2° lugar:** Colegio Charles Darwin
- 3° lugar:** Colegio Miguel de Cervantes

Sub 14 damas:

- 1° lugar:** DS Punta Arenas
- 2° lugar:** Colegio Charles Darwin
- 3° lugar:** Colegio Pierre Faure

Enseñanza Media varones:

- 1° lugar:** Liceo Industrial



El Campeonato de Futsal Copa Colegio Alemán se realizó el fin de semana recién pasado.